



Jucopo rechaza Comisión especial para caso Teuchitlán

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Con el voto ponderado de Morena, la **Jucopo de la Cámara de Diputados** desechó la propuesta de los legisladores de oposición para crear una Comisión especial de verdad y búsqueda de desaparecidos de cara a los hechos ocurridos en Jalisco. En la reunión estuvo ausente el líder de Morena, **Ricardo Monreal** y el voto fue emitido por el morenista, **Alfonso Ramírez Cuellar**, quien argumentó que el tema es competencia de las Comisiones de Derechos Humanos y también Comisión de Justicia, además, mencionó que era entorpecer las investigaciones.



https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EbF06KQM15BHqIMgC_ag5lgB5Yprd4_zmx4bllm1LSgYg?e=JFGE7G